第31回えびす雪あそび合宿 報告 餐野県皆羅高原 2013. 2. 16(生)~17(管)実施

今年の雪あそび合宿では、総勢71名で、 長野県蓼科高原へ行ってきました。その2 竹間の様子をお伝えします。

●集合、出発

風が吹き抜ける恵比寿駅。寒い中、朝草 くから多くの人が集まっていました。みん なが集まる頃には、熱気で寒さを忘れるほ どにこの合宿を楽しもうという気持ちが 伝わってきました。

全員がそろって、出発しました!

●長野県に向けて

移動中はバスレクや移り変わる景色を眺めたり、隣同士でお話したりと宿に着く前から盛り上がっていました。そんな中、いつの間にかバスの外の景色は雪化粧に覆われていました。あと少しで、白樺高原に着くというところで、大波滞に見舞われてしまい、一分一秒でもいいから早くれてしまい、一分一秒でもいいから早くた。予定よりは遅れましたが、無事今回お世話になる蓼科荘に到着しました。

<u>●メインイベント!屋プログラム</u>

宿の方へ挨拶をした後、待ちに待った屋 プログラムが始まりました。今回は例年通 り、雪山の中で運動する「クロスカントリーコース」と「そりコース」、各々雪で好きなものを作る「創作コース」、アイス作りをして、温泉に入る「のんびり温泉コース」、これら4つのコースがありました。 <クロスカントリーコース>

雪あそび一番の運動系イベント、クロスカントリー。前日まで雪が降っていたので、道なき道を開拓して進んで行きました。雪の中にはまってしまうアクシデントもありつつ、銀世界の風景を眺めな

がら、探索を楽しみました!散策の終わりには、みんなでお菓子を囲みながら湿かい飲み物を飲み、ゆっくりしました。



そりコースは宿からちょっと離れたスキー場でそりをしました!とても天気がよく絶好のそり旨和でした!そりは初めての人でも簡単にできるのでみんな楽しんでいて、中には、怖い怖いと言いつつも何回もそりに挑んでいる人もいましたね。みんなそれぞれのやり方で楽しんでいて大満足のようでした。またみんなでそりをやりたいですね。

<のんびり温泉コース>

食堂に集まって、アイス作り開始!ペットボトルの中に「牛」乳と生クリームを混ぜ、「雪の中に埋めて準備完了。 二次会で味わうのを楽しみに、温泉施設に向かって出発しました。温泉でゆっくりした後、広間で飲み物を片手に雑談している人もいて、まさにのんびりとしたコースでした。



【温かい飲みものを飲みながらおしゃべり!】

<創作コース>

広場に集合して、雪を使った作品を作りました!定番の雪だるまやかわいい猫、洞窟のようなかまくらができました。パウダースノーでなかなか固まらなかったけれど、首の前にある雪をどうにか思う形にしようと真剣に作業をしていました!

●みんな大好き夜プログラム

皆が輪になって、班対抗のゲーム大会。 くじで選ばれる様々なゲームをクリアするごとにパーツをもらい、一つの大きな絵を完成させていきました!残念ながら、絵は作れませんでしたが、カラオケゲームなど、大いに盛り上がりましたね!

●1日の締めくくり、二次会

でプロ後は食堂で二次会。みんな思い思いのことを話していましたね!途中、スライドショーで一首を振り返りました。 最後の実行委員からのサプライズ、ぱれっとマンの劇は楽しめましたか?アイドルグループ「AKB48」の「ヘビーローテーション」、一緒に踊ってくれてありがとう!!

●最後のイベント、2百首屋プログラム

広場で雪宝を作ったり、宝操しをしたりしました。雪宝作りは固まらなくて苦労しましたが、それでも大きな雪宝を作ることができました!そのあとは雪に隠れた宝を探しながら雪で人をうめたり、ところどころで雪谷戦が勃発したり、最後の最後まで、遊びつくしました!

●参加者の感想

★私は初めてソリに乗った。最初は繁態しながら乗っていたけれど、だんだん繁態がほぐれて20回すべろうという質点ができた。そしてすべり終えた時は楽しかった。(葉原千海)

★参加者の方達が楽しくイベントに参加されている様子を見て、艾はお話を直接聞くことで僕自身、参加出来たことが本当に嬉しく感じました。(倉売 大) ★雪あそび合宿では、赤いそりに乗って着白かったです。スリルがありました。ででは、カラオケゲームをやって、AKB48とかの続きを歌えて楽しかったです。(吉澤方見子)

●雪あそび合宿を終えて

雪あそび合宿も初めてでしたし、このように企画をしていくということも初めてでしたので、まずどのように進めていいのかも分からず、進行が遅くなってしまった時もありました。今から一考えればもっと事前にできることがあったのかなと思います。それでも何とか間に合って成功できたのは、副実行委員長はじめ実行委員の方に支えてもらったことや当日もたくさんの方に手伝ってもらえたからだと思います。本当にありがとうございました。

また、当日の感想会などでは、楽しかったなどの話も聞けて、僕としては、成功だったなと思います。楽しい合着にしようと、積極的に参加して下さった、参加者一人一人に感謝したいと思います。

最後に渋谷区社会福祉協議会様、ぱれっと親の会様、ぱれっと倶楽部様、その他多くの皆様より第31回えびす雪あそび合宿を開催するにあたり、ご協力やご寄付を頂きました。誠にありがとうございました。紙面をお借りし、厚く御礼申し上げますと共に、無事に終ってしましたことをご報告致します。

第31回えびす雪あそび合宿実行委員長 中村拓紀